
Vorstandsbericht 23.05.2017

• Bericht Jour Fixe
◦ Aka-Filmclub: Es gab Unstimmigkeiten bezüglich der Räumlichkeiten und ihrer 

Nutzung zwischen aka und Uni. Diese sollen zwischen aka und Uni geklärt werden.
◦ Lernplatzproblematik in der Medizin: Es fehlt weiterhin an Lernplätzen. Das Problem ist

bekannt und das Rektorat verspricht unter Einbeziehung der Betroffenen daran zu 
arbeiten

◦ Situation in Isfahan: Wir haben unsere kritische Haltung zur Partnerschaft mit Isfahan 
deutlich gemacht. Das Thema soll nochmal in größerer Runde besprochen werden. Eine 
Zusage für die nächste Senatssitzung gibt es dennoch nicht.

◦ Abwesenheit des Rektors: Es wird versucht einen Termin Anfang Juni zu finden
• Sonstiges / Berichte der Prorektorin

◦ VG Wort
▪ Pauschalabrechnung wird wieder durchgeführt
▪ Einzelprüfung durch VG-Wort, ggf. Nachzahlungen

◦ Studiengebühren sind beschlossen, das Gesetz tritt zum WiSe 2017/18
▪ Jede Uni hat die Möglichkeit, 5% der Betroffenen von den Gebühren zu befreien, die

genauen Zahlen dazu ermittelt das Ministerium
• Es  ist geplant, zeitnah eine Satzung für den Ablauf dieser Befreiung zu  

erstellen. Wir haben angemahnt, daran als Vertretung der Betroffenen  beteiligt 
zu werden

◦ AK Lehre
▪ Workshop zu Situation der Lehre an der Uni Freiburg am 22.6
▪ Es sollen möglichst Studierende aller Fachrichtung daran teilnehmen
▪ Thema: Standortanalyse: Stärken/Schwächen in der Lehre an der Uni Freiburg

◦ Schlüsselssituation im Studierendenhaus: es wird wohl noch dauern bis es ein neues 
System gibt, wir machen weiter Druck

• Park(ing) Day fand am Samstag in der Wilhelmstraße statt
◦ Wir haben Kaffee ausgeschenkt und einige nette Gespräche geführt
◦ Im Anschluss hat das Umweltreferat einen Upcycling-Workshop angeboten

• Systemakkreditierung: Infotreffen im Rektorat am 22.05.
◦ Senatsbeschluss  aus dem April befürwortet Einführung der Systemakkreditierung, 

Probelauf in der Philosophischen Fakultät lief ohne große Komplikationen
◦ Zeitplan: Bis Ende Mai soll eine Agentur ausgewählt werden, die den Prozess der 

Einführung betreut, bis März 2019 soll die endgültige Entscheidung fallen
• EUCOR - student council hat sich in Straßbourg getroffen

◦ Council wird gerade erst wieder reaktiviert, bisher keine allzu rege Beteiligung
◦ hat nun eine Satzung
◦ 4 Mitgleider pro Uni
◦ Wir haben 3 Stellen für das Student Council ausgeschrieben
◦ 100 € Mitgliedsbeitrag pro Jahr pro Struktur

• EUCOR – Festival 10.06. Karlsruhe
◦ Es gibt nun Plakate und Flyer, bitte macht auch Werbung

• RVF-Treffen am 22.05.
◦ Der Vertrag über die Tariferhöhung des Semestertickets wird in den nächsten Wochen 

unterschrieben. Das Ticket wird dann ab dem WS 2017/18 94€ statt wie bisher 89€. 
Diese Regelung gilt 5 Semester. Zum SoSe 2020 steht wohl eine Erhöhung des 
Solibeitrags an. Diese wird aber erst in 2 Jahren verhandelt.



• Erinnerung:  Fachbereiche und Initiativen können Formulare für die Wahlvorschläge zu  den
Öffnungszeiten des Sekkis im Studierendenhaus abholen. Außerdem  alle Infos online unter:
http://www.stura.uni-freiburg.de/gremien/wahlen/sturawahlen/wahlen_2017


